



Participez à la diffusion du dernier documentaire des Acrobates

mercredi 2 juillet 2014, par [L'Insatiable](#)

Les Acrobates ont terminé leur dernier documentaire consacré au grand marionnettiste malien Yaya Coulibaly. Après le tournage et la post-production l'heure de la diffusion a sonné, soutenez-les en participant à leur collecte.

Claire-Agnès et Christian Lajoumard ont fondé la société Acrobates Films en 2002. Ils ont produits et réalisés de nombreux documentaires consacrés aux « marionnettes du monde ».

Le dernier en date concerne Yaya Coulibaly, le grand marionnettiste malien. Après une rencontre avec les Acrobates en 2011, il a fallu attendre fin 2013 pour qu'aboutisse le projet de film.

Yaya Coulibaly travaille autour de chez lui dans le quartier de Mayenbougou. Dans sa grande maison, il y a de nombreuses marionnettes : minuscules ou géantes, portés ou à fil, représentant des humains ou des animaux, elles titillent l'imagination à elles seules. Sur le pas de sa porte, ses répétitions quotidiennes se nourrissent du passage des voisins et des errances des animaux.

Découvrez un [extrait du documentaire](#) où l'énergie de la troupe se mêle à la poésie des marionnettes en toute simplicité. Pour mieux diffuser le film, l'édition d'un DVD est essentielle. Les Acrobates ont besoin de vous pour cela.

Pour tout savoir du projet et le soutenir : [ici](#).

Pour plus d'informations sur les Acrobates : [ici](#).